

## **Intoxication Alimentaire !**

**Une intoxication alimentaire c'est produite le 04/09/2018 à souk El-khemiss, 40 personnes ont été touchées, le produit qui est à l'origine de l'intoxication est une pièce montée (pâtisserie) qui a été préparée à Ain Bessem, acheminée vers la commune de Khabouzia, située à 8 Km, ans un véhicule ordinaire ensuite elle a été transportée jusqu'à la commune de Souk el Khemiss, lieu de la cérémonie, où elle a été consommée, il y a lieu de signaler que la température en cette journée était élevée**

**[Voici quelques Conseils pour eviter les intoxications alimentaires](#)**